



20. Oktober 2024

## Frauen-Sonnenaufgangswanderung

Pünktlich um 6.00 Uhr trafen wir uns, um gemeinsam zum Parkplatz Hohe Warte zu fahren. 6.30 Uhr starteten wir von dort mit Stirnlampen "bewaffnet" unsere Wanderung durch den dunklen Wald zum Rutschenfelsen.



Wir waren zuversichtlich, einen tollen Sonnenaufgang an diesem herrlichen Platz zu erleben. Leider war die Sonne nicht auf unserer Seite und so beschlossen wir, uns zuerst einmal zu stärken und hofften weiterhin auf freie Sicht - aber der Nebel war stärker.

So wanderten wir vom Rutschenfelsen zum Gelben Fels und danach in die beeindruckenden Höllenlöcher. Wegen der vielen Fotos, die gemacht werden mussten, dauerte der Aufenthalt dort etwas länger.

Von den Höllenlöchern ging es weiter zum Sonnenfels und tatsächlich zeigte sich dort auch die Sonne und wir hatten einen herrlichen Blick ins Tal. Weiter ging es über den Olgafels zum Rossfels und zum Grünen Fels und zurück zum Ausgangspunkt.

Trotz frühem Aufstehen und zähem Nebel zum Sonnenaufgang, haben wir den Tag alle sehr genossen.



Wanderführerin: Susanne Steinmaier